

Futbol

OLOT, 2 - MASNOU, 2

El partido que debía disputarse en la primera jornada del campeonato y aplazado por la crisis olotense, se disputó el jueves de la semana pasada en el Estadio Municipal. Con lluvia y todo, el Olot salió animado, presentando su alineación dos novedades: Martínez y Farreras, de los que nos ocuparemos más adelante. Injusto empate que al final estuvo a punto de convertirse en victoria visitante, tras dominar el equipo olotense y al retirarse a los vestuarios con una ventaja de dos goles.

Un primer tiempo que, tras los compases iniciales de un ligero dominio visitante, fue de neto color local, hasta la consecución de dos goles, fruto de los constantes ataques de los delanteros bermellones, y que no cristalizaron en el marcador debido a que la diosa fortuna les dio la espalda. Anotamos una jugada de Dandi que no se transforma en gol de puro milagro, después de batido ya el guardameta visitante, y para colmo, un penalty clarísimo señalado contra la portería visitante, fue lanzado fuera por Granados.

Cambio de decoración en el segundo tiempo, tras dos oportunidades fallidas de Dandi, siempre en la brecha, aunque debe vigilar el fuera de juego, el Masnou se adueñó del centro del campo, coincidiendo con el desfondamiento de los locales, que acusaban el esfuerzo realizado y la poca preparación física de principios de campeonato, debido a la tardanza que todos conocemos. De esta forma, y en dos fallos defensivos, el Masnou logra empatar el encuentro, que tan cuesta arriba se les había planteado, y a punto de llevarse los dos puntos si la cabeza providencial de un defensa olotense no despeja un balón que se colaba, cuando Prat se hallaba ya batido.

El Masnou presentaba un equipo joven, con jugadores correteosos que no daban un balón por perdido pero que podían y debían ser superados por un Olot que va a más en cada partido. El Olot, que como he dicho ya, presentaba el debut de Farreras y Martínez, a los cuales no nos atrevemos a juzgar por un solo encuentro, ya que su balance sería negativo, perdió las riendas del encuentro al no tener en el centro del campo un hombre con las cualidades para alimentar de balones a su delantera.

Los goles olotenses fueron marcados por Llorens y Dandi en el primer tiempo.

En el segundo período, en un mal entendimiento de Danés y Prat, y en otro fallo de este último, los visitantes consiguieron anotarse los dos goles.

El Olot presentó la siguiente alineación: Prat; Danés, Farreras, Lluís; Farró, Grau; Llorens, Martínez, Dandi, Granados y Moliné (Cros).

GRANOLLERS, 3 - OLOT, 1

Segunda derrota del Olot, sufrida ésta en el feudo del Granollers, y que entraba dentro de las previsiones de todo aficionado, ya que es prematura la labor de los técnicos olotenses hasta haber completado definitivamente la plantilla olotense, que se verá reforzada el próximo domingo con la alineación tan esperada de Prat.

Pasando al partido, diremos que fue de casi un total dominio local, más si tenemos en cuenta que a los 17 minutos de empezado el encuentro, el marcador señalaba un claro 2-0 favorable por supuesto a los locales.

El segundo tiempo sigue con la misma tónica de juego, dejando de señalar un penalty contra el Olot el co-

legiado de turno, que quizá habría hecho más ostensiva la derrota olotense.

A los 2 minutos de juego, Julián estrella un tiro en el larguero, dando un aviso de lo que sería el encuentro. A los 15 minutos, Egea, al aprovechar un pase de profundidad de García Pey, logra batir al cancerbero olotense, y sería este último jugador quien, dos minutos más tarde, al rematar de certero cabezazo un centro de Julián, establecía el 2-0 de la primera parte.

En la reanudación, a los 17 minutos, es expulsado Massagué por conato de lucha con Martínez; a los 39, Julián, en jugada personal, marca el tercer gol para su equipo, siendo Granados, cuando faltan dos minutos para terminar, quien consigue el gol del honor para el Olot, estableciendo de esta forma el resultado definitivo.

A las órdenes del colegiado Sr. Tafalla, los equipos presentaron las siguientes alineaciones:

GRANOLLERS: Botey; Roca, Quico, Massagué; Barnils, Vilarrasa; Costa, Costa, García Pey, Julián y Egea.

OLOT: Prat; Danés, Lluís, Farró; Farreras, Grau; Martínez, Llorens, Dandi, Granados y Moliné.

Mañana, OLOT - MANRESA

Una vez cubiertas las líneas de cobertura con la alineación de Prat, esperemos nos sonría la suerte para lograr la primera victoria frente al Manresa, militante antaño en la Tercera División y que se halla abocado desde hace unos cuantos en la Regional. Un Manresa que se nos presenta como una verdadera incógnita y que querrá resarcirse de la derrota que sufrió el pasado domingo a domicilio.

Collell

Festividad de Santa Faustina

Con motivo de celebrarse dicha festividad el próximo martes, día 6, en el oratorio de casa Solá habrá misas a las 9, 11 y 1, pudiendo también visitarse la capilla de 5 a 8.

Aviso al reemplazo de 1.921

Para conmemorar el 50º aniversario de nuestro alistamiento al ejército se invita todos los compañeros de Olot y Gomarca, a la celebración de los actos que, Dios m. tendrán lugar el próximo día 11 actual, o sea;

A las 12 horas, solemne Misa en la Iglesia de Ntra. Sra. del Tura.

A las 14 horas reunión de los asistentes en un típico restaurante, que se indicará oportunamente.

Para su inscripción, en casa Carlos Fontfreda de ésta. (droguería, calle San Esteban) antes del citado día.

Sociedad deportiva de caza de Olot y Comarca

Se comunica a todos los cazadores que el próximo domingo día 11 de los corrientes se levanta la veda para toda la caza menor en nuestra provincia y que a igual que el año pasado los días hábiles para la caza serán domingos y jueves y días festivos, quedando prohibido el ejercicio de dicho deporte los demás días de la semana, sea cual sea la especie que se cace.

El 50º Aniversario de los del reemplazo de 1.941

Definitivamente la jornada de fraternidad tendrá lugar el próximo día 25 del corriente, este año con carácter extraordinario con motivo de cumplir sus componentes sus 50 aniversario, y cuyo programa de actos publicaremos en próximas ediciones.

Escuela Municipal de Música

Horario de inscripción para el curso 1.970 71. Del 1 al 15 de Octubre, todos los días laborales, excepto sábados, de 6:30 a 8.